

# World's Window

さあ、窓を開けて世界をのぞいてみようよ

## 世界の窓



### Vol. 80 アジアの旅

Hello! エマです。先日、青森市にいる友達（同じJETの先輩）と一緒にシンガポールやマレーシアなどアジアの旅に行ってきました。今回はその旅行についてお話ししたいと思います。

世界の国々の地域や文化を紹介するコーナー「ワールズ・ウィンドウ」！案内役は、国際交流員エマ・セイヤーズさんとアレックス・ロザウスキさんです。

#### Korea 韓国(経由で)

私たちは青森空港から仁川（インチョン）国際空港まで飛び、翌日乗り換えをして、シンガポールへ行きました。23時間のソウル滞在を楽しまなきゃ！と思い、やはり韓国、ボリューム満点でおいしい焼肉の晩ご飯を食べました。その後、「チムジルバン」という建物に泊まりました。チムジルバンとは、皆が同じ服を着て、甘酒を飲んだり、温泉に入ったりして、皆と一緒に大部屋に寝る施設です。（日本でいうと健康ランドかな？）本当に面白い経験でした。そして次の朝、シンガポールへ出発しました。

#### singapore シンガポール

シンガポールはソウルから6時間離れています。シンガポールの気温は20度でソウルより暑かったので、私たちは服を何枚も脱いで、市街へ出かけました。シンガポールは未来都市ですごくきれいなところです。上品な服を着ているシンガポール人たちを見ると、ラフな服を着ている私たちはちょっと恥ずかしくなりました！

シンガポールのマーライオンの像を見たり、伝統的な英国の植民地時代の「ラッフルズ・ホテル」でシンガポール・スリングのカクテルを飲んだり、素敵な川沿いで郷土料理を食べたりしました。そして夕暮れになると、私たちはナイトサファリを見に行きました。



△マーライオンの像の前で



△ナイトサファリで

ナイトサファリとは夜間に夜行性の動物を見る動物園で、タイガーやライオン、コウモリなどが自由に移動していました。

遅くまで遊びましたが、翌朝は早起きして、マレーシア行きのバスに乗りました。

#### malaysia マレーシア

シンガポールからマレーシアの首都、クアラルンプールまではバスで8時間かかりました。クアラルンプールはシンガポールと比べると特に高級なところではないと気づきましたが、地元の人たちはとても気さくで雰囲気がもっとぎやかでした。更に、私たちはすぐに何でも値切ることを知りました。タクシ一代、ハンドバッグ、宝飾品、値段が決まっている物でも、コツをつかめば、好きな値段まで交渉できます。



△ペトロナスタワーの前で

クアラルンプールの最も印象的な建物は高さ452メートルのペトロナスタワーです。2本のタワーを結ぶ「スカイブリッジ」という展望室は無料で入場できますが、とても人気があるので午前6時から並ぶ覚悟をしてください！郷土料理は辛いスープと舌にピリッとくる麺で、インド料理とよく似ています。買ものについては、シンガポールのほうがいいと言われますが、マレーシアのナイトマーケットは本当に見事で楽しめる場所でした。いろいろな露店が並んでいて、もちろん値切り交渉しながら色々なかわいいグッズを買いました。中には、シャネル（本物かな？）のサングラスやグッチ（偽物かも？）のカバンなどの怪しいグッズもあったりしてとても楽しめました。

シンガポールとマレーシアは豊かな文化の融合があり、治安もよく旅行するにはとても良い場所だと思います。皆さんも興味がありましたら、一度シンガポールとマレーシアへ行くことをお勧めします！英語が通じますよ。

#### フッドリバー市民の皆さんから 震災義援金が届きました（順不同）

- ・フッドリバーバレー高校
- ・フッドリバーモニターズ委員会
- ・フッドリバーロータリークラブ（小切手）
- ・フッドリバーホテルスタッフ
- ・ケニー・モリカド（エイコ・タダクマさんの息子）

義援金総額 6,550ドル（うち小切手2,100ドル）

※義援金は日本円に両替して日本赤十字社をとおして被災者に贈られました。